



6 Pièces

266 m²

Réf. 3266476

7 280 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Près du Palais de Tokyo, dans un bel imm. de 1890, au 5e ét. avec asc., un apt. de 266 m² ouvrant sur un balcon filant avec vue exceptionnelle sur le Musée Galliera, son jardin et la Tour Eiffel en pied. Entrée, grand séjour avec balcon et vue, salon TV – bibliothèque, chambre principale avec bains, 3 autres chambres, salle de bains, salle d'eau, cuisine, lingerie. Poss. d'acquérir et relier 80 m² au 6e étage (séj. + 3 ch.)

Close to Palais de Tokyo, on 5th (U.S. 6th) floor of a fine, freestone building of 1890 w/ elevator, a 266 sq.m. (2,863 sq.ft.) apt opening onto a full-length balcony w/ an exceptional view of the Galliera Fashion Museum and garden and the Eiffel Tower, featuring entry, grand salon opening onto the balcony, library-TV room, master suite, 3 further bedrooms with bathroom and shower room, kitchen, laundry room. An additional, 80 sq.m. apartment on the floor above can be joined.

PHILIPPE MENAGER & NICOLAS HUG

31 RUE DE TOURNON - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com